

La Colombie continue d'avancer dans ses opérations contre le trafic de drogue



La Havane, 24 mars, (RHC)- Le commandant de la marine nationale colombienne, l'amiral Francisco Cubides, a souligné jeudi qu'à ce jour, la marine a saisi 56 tonnes de cocaïne et 26 tonnes de marijuana dans le cadre des opérations de lutte contre le trafic de stupéfiants.

Dans des déclarations à Colombia Hoy Radio, également publiées sur le site web de la présidence, il a souligné qu'au cours de la même période, plus de 130 laboratoires ont été détruits et 200 personnes impliquées dans le trafic de drogue ont été arrêtées.

Plus de 70 bateaux et semi-submersibles différents utilisés par des organisations criminelles multiples pour le trafic de stupéfiants ont été saisis, a-t-il ajouté.

Il a rappelé que le président Petro avait donné des instructions pour que, parallèlement à la lutte contre la contrebande et l'exploitation minière illégale, les forces financières des groupes qui se consacrent au commerce illégal soient réduites à néant.

L'amiral Cubides a indiqué que la marine continue de mener des opérations pour contrer tous ces types d'activités illégales, y compris les crimes environnementaux, ainsi que le trafic de drogue, la pêche illégale, le vol en mer, l'extorsion et l'enlèvement.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317594-la-colombie-continue-davancer-dans-ses-operations-contre-le-traffic-de-drogue>



Radio Habana Cuba